



Eisenach und die Wartburg von Nordosten. Wo der östlichen Straße durch die liebliche Stadt des legendarinnenen Schicksales am Westende des Thüringer Waldes ein bequemer Ausweg nach Südwesten gewiesen wird, erhebt sich zu einem seit alters wichtigen Verkehrsplatze. Darnach schmiegt einigt Burgen die Kuppen des mit Laubwald bedeckten Berglandes. Und heute trägt wiederum den Wartberg die aus Trümmern herrlich wiedererrichtete Wartburg, die in Sage und Geschichte gefeierte hohe Warte zwischen Thüringen und Hessen. Zu ihr schlingeln sich von der traumlich anmutenden Stadt reizvolle Wege durch Wald und Buchen wie Pfade eines vergaunerten Parfes empor.